

Hervé Nys, l'artiste fondu d'automobiles

Installé au Pain de Sucre à **Cagnes**, ce sculpteur atypique exprime son amour pour les voitures et partage sa préoccupation pour la planète. Rencontre avec celui qui a collaboré avec Sosno

Soupapes, carburateurs, pots d'échappement, amortisseurs... Tout se recycle dans l'atelier d'Hervé Nys, pour peu qu'on ait eu un jour quelque chose à voir avec une voiture !

Sa patte ? Il la doit sans aucun doute à Sacha Sosno, dont il a été l'assistant pendant plusieurs années. Et c'est à ses côtés qu'il a appris la maîtrise de la technique du moulage et de la ciselure.

Sa créativité ? Il l'a nourrie au fil des années en cotoyant d'autres artistes. « J'ai travaillé dans une fonderie d'art à cire, et là j'y ai rencontré de nombreux artistes de renommée internationale », confie Hervé Nys.

Son univers créatif est composé uniquement de sculp-



Hervé Nys expose ses œuvres, dès vendredi, au salon Rétromobile à Versailles.

(Photo M.-C. L.)

tures réalisées à partir de matériaux issus de l'industrie automobile. La fonte l'aluminium, le bronze, l'acier ou encore le polystyrène, rien n'effraie cet artiste cagnois. Tout est bon pour exprimer son inspiration débordante.

Et Hervé Nys ne fait rien au hasard. Toutes ses sculptures ont un sens. Et malgré des matériaux plutôt massifs, le message qu'il veut faire passer est plutôt poétique.

Il cherche, en effet, à sensibiliser son public sur des thématiques comme le réchauffement de la planète. Avec une ruche composée de voitures-abeilles, son œuvre « *To bee or not to bee* » illustre une nature fragilisée par les actions de

l'homme. Tout comme « *Astic* », une petite pomme rongée par des autos. « *Mes œuvres parlent beaucoup et plaisent notamment aux enfants. Ils ont les yeux qui pétillent* », confie le sculpteur. Son humour prôné par le surréalisme détourne généralement les matériaux de leur fonction mais pas de leur forme : « *Il m'arrive parfois de démonter mes objets pièce par pièce, mais le final rappellera toujours la forme d'origine* », termine-t-il.

Hervé Nys a participé à une trentaine d'expositions, notamment dans la Galerie Inattendue Paul Conti à La Colle-sur-Loup. À partir de demain, il expose à Versailles au salon Rétromobile.

MARIE-CAMILLE LAMERCY
contact@nys-art.com